
Die Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Weiterhin sprach sie Frau Clauß, die nunmehr gut ein Jahr als Jugendamtsleiterin tätig 
sei, Ihren Dank für die bisherige gute Zusammenarbeit aus. 
 


